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NO.101 

内部地区婦人会 

JAみえきた女性部 

平成 27年 3月 

副会長    山本美和子・山中千代子 

今年度は何と言ってもテニスの錦織圭選手の

大活躍！！「諦めない心、自分を信じる心」胸

に熱く響きました。婦人会活動の中では、JA みえ

きた女性部の集いでの西川ヘレンさんの講演が

心に響きました。「相手を思いやる心、感謝の心」

思いを伝え行動で示すことで、相手にその思いが

伝わるのだと改めて感じ、学びの場である婦人会

に感謝！感謝！ 

一年間ありがとうございました。 

婦人会会長       田中 英子 

昨年はこれまでに経験したことのないような自然災害が各地で 

大きな被害をもたらしました。 

幸い、私達は不自由なく婦人会活動ができ、平成２６年度も 

感謝の年でした。 

会員の皆様の暖かいご協力有難うございました。 

 

会 計                宮田千佳代 

今年も婦人会活動を無事終えることが出来ました。 

役員・会員の皆様に支えられ楽しく行事に参加して、

地域への繋がり・地域の為、各種団体の取り組み、

沢山の方々が活動して成り立っている事に「地区の

団結力・人と人との繋がり」を実感しました。参加する

ことで貴重な体験ができ、有意義に参加できました。

地区婦人会の一員であることに誇りが持てます。本

当に感謝の一言です。   ありがとうございます。 

 

 

出逢いに感謝！ 

お疲れ様でした 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計監査                   岡本久子・岡本美代子 

一年間いろいろな行事に参加させて頂きました。 

うつべ川清掃では、前日から参加賞の準備をしたり、防災訓練では非常食

のアルファ米を作り、参加者の方に食べて頂いたり、始めての事ばかりでし

た。内部地区の行事を、いつも婦人会の皆様が支えていることを改めて感じ

ました。何も分からない中、本部役員の皆様・会員の皆様のお陰で無事終

えることが出来ました。     ありがとうございました 

 

福祉部    三田村弘子・太田悦子・佐藤純子 

毎年縮小される婦人会の行事に、悔いが残らない

よう福祉部もいろいろ頑張っています。その中でも

「虹の会」の人たちとお弁当作りは、年に３回前日と

当日と大変です。でも、皆さん元気よく手も口も大

奮闘。中学生のおてつだいも有って毎回 200 個以

上作ります。喜んで受け取ってもらったことを聞くと、

嬉しく思います。   一年間ありがとうございました。 

 

人権協        堀 須美子 

本年の最後に「人権啓発発表会」

が内部中学校で行なわました。内容

は、講談師“一龍齋春水”さんによ

る講演「金子みすゞの生涯」です。

有名な詩の朗読から始まり、生い立

ち、親や子への愛情などが切々と

語られ、あっという間に時間が過ぎ

ていきました。うつべ人権協では、い

ろいろな活動を行っています。また他

地区での催しも随時お知らせしていま

す。   是非参加して下さい。 

広 報     堀 列子 

婦人会が何か解らず会員

になり、あれから 40年！町

の役員からうつべ婦人会

本部に参加し、広報と言う

役を担当させて戴いたおか

げ で 、 『 婦 人 会 だ よ り

No.100」を発行できました。

順番が当ったと言えばそれ

までですが、何か御縁を頂

いたというような、幸せな気

分を感じずにはおれない一

年でした。皆様のご協力に

感謝いたします。 

 



 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計      宮田千佳代 

今年も婦人会活動を無事終えるこ

とが出来ました。役員会員の皆様に支

えられ楽しく行事に参加して地域へ

の繋がり、地域のために各種団体の取

り組みに沢山の方々が活動して成り

立っている事に地区の団結力・人と人

との繋がりを実感しました。参加する

ことで貴重な体験ができ、有意義に参

加できました。地区婦人会の一員であ

ることに誇りが持てます。本当に感謝

の一言です。ありがとうございます。 

 

南小松       松谷尚子・須藤三千代 

不安と緊張で始まった４月からあっという間の一年間でした。その間、会長様をはじ

めたくさんの方々のご指導やご支援をいただいたおかげで無事終えることができまし

た。この一年はいろんな経験ができ、楽しく活動できたと感じております。 本当に      

ありがとうございました 

 

貝 家   村木可寿代 ・有竹正子 

一年間お世話になりました。今年一番心に

残った行事は、女性のつどいでの西川ヘレ

ンさんの講演会大変な介護をなさったの

に、その体験談をユーモア溢れる話し方

で、心が暖かくなりました。そして会長の

司会も素晴らしかったです。 

 皆さんありがとうございました。 

 

采女南部      坂崎直江・佐藤郁子 

一年間無事務まるか不安をいだきながら 26 年度、お陰さまで今年も新しい感動を頂いて

終わろうとしております。始めて参加させてもらった交通安全のマスコット人形の配布、

貝家橋で信号待ちのトラックのお兄さんに恐るおそる近づいて、「気をつけて運転してく

ださいね。」とビーズで作ったワンちゃんを渡したところ、「大事にするで、これ見て！」

と言われ、運転席のガラスにずらりと並んだ歴代の「マスコット人形」を見て感激いたし

ました。この人はきっと「無事故、無違反なんだろう」と思い、先入観で恐い人と思いこ

んだ自分が恥ずかしくなりました。いろいろな経験や人との出会い、婦人会の役員をさせ

てもらえばこそと有り難く感謝しております。 

会長さん始め、本部役員の皆様本当に一年間ありがとうございました。 

 

 

北小松     堀須美子・堀 列子 

JA みえきた女性部の集いでは、西川

ヘレンさんの講演を聴かせて頂き、自

分の生活に置き換え、考えさせられる

所が沢山ありました。「家族に対する

愛や絆はどこの家族にも負けない」私

にもそんな思いはありますがなかな

か、素直に「愛してる」は言えません。

外人のように「愛の表現」をそのまま

表現できる事が大変羨ましいと思い

ます。ヘレンさん夫婦には今でも、「愛

してる？」「愛してる！」がとびかい、

その中でお子様も育ち、自然に「愛」

を感じ表現もできたそうです。行事へ

の参加、聞く事・見ること、又いろい

ろな経験者に出逢うことで、今までの

自分のとらえ方や考え方を振り返り、

心の肥しとなり、また勉強させていた

だいたという喜びを感じます。役員の

皆様のご指導、会員皆様のご協力有難

うございました。 

 

 

小古曽   田中眞弓 ・岡本美代子 

初めての事ばかりで一年間右往左往し

ながらも本部役員・婦人会のかたがたに

暖かくご指導ご意見を頂きながら無事

大役を終えることが出来ました。たくさ

んの行事に参加させて頂き、人との出会

いや交流の中で、支え合う事や地域のつ

ながりの大切さを改めて感じさせて頂

きました。微力ではありましたが一年間

本当にありがとうございました。 

 


